



El Pleno del Consell Insular de Formentera ha dado hoy el visto bueno a la Propuesta de aprobación del convenio con el IBISEC para la construcción de la escuela y la escoleta de Sant Ferran. Este trámite es previo a la firma de este convenio entre Govern y Consell que permitirá la licitación o el inicio de las obras, de las que se encargará el IBISEC en su totalidad. El Consell de Formentera financiará con recursos propios la construcción de la futura escoleta, que supone un 16% de un montante total de 6.900.445,37 € (IVA incluido).

La consellera de Educación, Susana Labrador, se ha mostrado satisfecha con el apoyo unánime del plenario a la aprobación del convenio para la construcción de los futuros CEIP y escoleta de Sant Ferran, "dos infraestructuras de vital importancia que permitirán dotar a este pueblo de las infraestructuras educativas que se necesitan".

Asimismo, también ha contado con el consenso del pleno la aprobación inicial del Plan de Igualdad entre mujeres y hombres de Formentera 2019 a 2022. Ambas propuestas han sido aprobadas con los votos a favor de todos los grupos políticos representados en la cámara.

La consellera de Bienestar Social, Vanessa Parellada, ha destacado la importancia de la aprobación inicial de un Plan de Igualdad elaborado por "fomentar la conciliación y favorecer la participación en el ocio y el deporte de manera igualitaria, por lo que se alcance una cultura general más igualitaria a la vez que se trabaja en la prevención de la violencia de género".

Otras propuestas

Las aprobaciones iniciales del Reglamento del servicio municipal de tanatorio y de la ordenanza fiscal tasa de los servicios funerarios han sido otras medidas aprobadas en el Pleno ordinario de octubre celebrado en la Sala de Plenos del Centro de Día. Además de estas iniciativas, se han aprobado otros. A propuesta del equipo de gobierno de Gent per Formentera, han conseguido el visto bueno unánime del plenario las propuestas relativas al acuerdo de adhesión a la central de contratación de la Federación de Entidades Locales de las Illes Balears o la propuesta de ratificación de miembros del Consell d'Entitats.

El Partido Popular ha aprobado por unanimidad la proposición relativa a la mejora en el emisario del parque natural, así como la relativa a barca Formentera-Ibiza de las 6h. Con mejoras de la Comisión Informativa.

El Partido Socialista ha presentado una proposición relativa al proyecto de regulación del Estany des Peix que ha obtenido el apoyo del resto de grupos excepto de GxF, que ha propuesto una transaccional al respecto que finalmente ha conseguido el apoyo de todo el plenario.

Compromís ha aprobado por unanimidad la proposición relativa al SEPE. Con mejoras de la Comisión Informativa, así como la relativa a las ambulancias de urgencia, que se ha acordado finalmente aprobar en forma de transaccional propuesta por el equipo de gobierno.

Comparecencia

A su turno de comparecencia, la consellera Alejandra Ferrer ha destacado de la actividad en el último año de las áreas de Territorio y Turismo, comparecencia que ha precedido a la lectura de la Declaración institucional con motivo del Día Internacional de acción por la despatologización de la transexualidad que ha cerrado la sesión plenaria.